

RHÔNE-ALPES

NOMADE ITINÉRAIRES DE CHARME

TOURISME



Un scooter équipé d'une remorque, truffée de matériel de camping, est prévu dans ce pack original proposé à la location.

DRÔME

Escapades en scooter autour du pays de Dieulefit

Sillonner les champs de lavande, les vignes et les villages perchés de la Drôme provençale, juché sur un scooter et le nez au vent... C'est le tout nouveau concept Scoot'Nomad de Nadine Tampon et Joël Sauze. Propriétaire d'un camping à Vesc, le duo abrite depuis quelques jours une flotte flambant neuf de six scooters 50 ou 125 cc et autant de remorques, destinés aux escapades d'un jour, d'un week-end ou d'une semaine. « C'est pratique et

c'est un mode de déplacement beaucoup plus proche de la nature que la voiture. On sent les odeurs, les fleurs, la terre mouillée après la pluie... », raconte Nadine. D'où l'idée de proposer des itinéraires en direction de Grignan, Nyons, Saoû ou Rémuzat, charmant spot de baignade où lézarder au soleil. Les départs se font de Savas ou Vesc. Pour chaque escapade, Scoot'Nomad fournit un *road-book* précisant l'itinéraire à suivre (80 km maximum à la journée) et les points d'intérêt à proximité, « un petit producteur de miel, une abbaye, une chambre d'hôtes ». Une remorque, truffée de matériel de camping (tente, réchaud, couverts...) est également prévue dans le « pack », permettant de faire du camping sauvage ou de s'arrêter dans un camping-partenaire. Scoot'Nomad propose aussi des sièges homologués pour les 3-8 ans et une assistance 7/7 jours. Encore inédit en France et à l'étranger, le concept pourrait être décliné en Ardèche et dans les Pyrénées dès l'année prochaine. **A.G.**

À partir de 35 euros la balade d'une journée.

Tél. : 04.75.46.76.03.

www.scoot-nomad.com

OÙ MANGER

Chez mon Jules

Une déco de bric et de broc à forte personnalité, une cuisine du marché locale et généreuse, de la bonne musique et une poignée de chambres d'hôtes... Bienvenue « Chez mon Jules », adorable adresse plantée en plein cœur du village de Vesc tenue depuis 2011 par Alexandra et Jules, anciens Parisiens tombés amoureux du lieu.

Tél. : 04.75.04.20.74.

www.chezmonjules.com

LOIRE

Croisières sur les canaux

À la découverte de la Bourgogne du Sud en bateau. Sur une semaine, Les Canalous, constructeur et loueur, proposent des croisières au départ de Digoin pour rallier Roanne et découvrir Paray-le-Monial au retour (140 km, 28 écluses, 32 heures). On peut aussi mettre le cap sur Chalon-sur-Saône en empruntant le canal du centre qui relie la Loire à la Saône, ou sur Nevers, par le canal latéral à la Loire. Les embarcations-habitations de 2 à 8 personnes filent, tranquilles, à 6 km/h, et se pilotent comme « une voiture ». Le permis bateau n'est pas requis, une carte de plaisance vous sera remise après une initiation au pilotage et aux manœuvres d'accostage. Car c'est bien l'avantage de ces mini-croisières : on peut s'arrêter où l'on veut le long du canal (il suffit de planter deux piquets au sol pour amarrer le bateau) et partir découvrir les charmes de la Bourgogne du Sud, les édifices romans aux alentours de Paray-le-Monial, les vignobles de Marennes et de la Côte chalonnaise à l'Est, où les bonnes tables servant escargots et viande charollaises. **F.C.**

De 530 à 3 500 euros la semaine, selon la taille (3 à 12 personnes) et la catégorie du bateau (de budget à premium). www.canalous-plaisance.fr

HÉBERGEMENTS

Nuits flottantes



Les toues cabanées sont des embarcations traditionnelles qui naviguaient autrefois sur la Loire. Le constructeur Les Canalous les remet au goût du jour et ouvre en juillet « un village » de plusieurs toues sur l'étang du domaine des Demoiselles à Chassenard (Allier), près de Digoin. Ces hébergements insolites flottants sont destinés aux touristes pratiquant l'itinérance douce, qui veulent découvrir la région le long des canaux et des voies cyclables. www.toue-cabane.fr